

## El lunes se reunirá comisión de Espol

### Caso Glas

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) resolvió nombrar una comisión que analice el informe de graduación del exministro de Sectores Estratégicos Jorge Glas, señalado por un supuesto plagio.

La entidad tomó la decisión en la sesión del Consejo Politécnico, celebrada el martes. Ahí nombró como integrantes a Gaudencio Zurita, decano del Instituto de Ciencias Matemáticas, quien la presidirá; Miguel Yapur, decano de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Comunicaciones (FIEC), y César Yépez, catedrático de la FIEC en materias como Televisión, Telefonía Digital y Legislación de las Telecomunicaciones.

Los miembros de la comisión recibieron ayer en la tarde la notificación oficial sobre su designación y resolvieron tener una primera reunión el lunes, informó Miguel Yapur.

La comisión elaborará un informe sobre el proceso de graduación de Glas y no tiene un

plazo para su entrega.

Las denuncias contra Glas giran en torno a una supuesta copia de –al menos– 50 páginas de su tesis, cuyos párrafos coinciden con publicaciones en sitios como [www.rincondelvago.com](http://www.rincondelvago.com) o [www.monografias.com](http://www.monografias.com).

El rector de la Espol, Sergio Flores, no se pronunció sobre el tema. En su despacho se informó que estuvo en reuniones y que la resolución del Consejo Politécnico tiene que pasar oficialmente a la Secretaría para hacerla pública.

Se aclaró, además, que la decisión se tomó por un procedimiento interno y no por los pedidos de los assembleístas Galo Lara (SP) y Jorge Escala (MPD), quienes denunciaron a Glas ante la Fiscalía por plagio y delito contra la fe pública.

Glas ha desmentido las denuncias y señalado que sus abogados se encargarán del caso. Ayer, en su cuenta de la red social Twitter (@JorgeGlas) escribió: "Bien por la comisión de la ESPOL para aclarar este caso. Indigna que medios den tanta difusión a calumnias de gente de tan bajo nivel".